

Fecha: 23-01-2026
Medio: Semanario Tiempo
Supl. : Semanario Tiempo
Tipo: Noticia general
Título: **Estudió en el Colegio Inglés, Agrónomo de la UC y con 35 años en la construcción: el perfil de Daniel Mas, biministro de Economía y Minería**

Pág. : 10
Cm2: 308,2

Tiraje: Sin Datos
Lectoría: Sin Datos
Favorabilidad: No Definida

SE ENCONTRABA COMO VICEPRESIDENTE DE LA CPC ANTES DE ASUMIR LAS DOS CARTERAS:

Estudió en el Colegio Inglés, Agrónomo de la UC y con 35 años en la construcción: el perfil de Daniel Mas, biministro de Economía y Minería

Fue uno de cargos más comentados durante la presentación del futuro gabinete, pues horas antes de su nombramiento público se sabía que el ex CEO de Andes Copper, Santiago Montt, no llegaría a la cartera de Minería. Ello pavimentó a que Mas, empresario de 55 años, escalara además a esa secretaría de Estado.

Estudió en el Colegio Inglés de La Serena y es ingeniero Agrónomo de la Universidad Católica, pero su carrera ha estado ligada a Ecomac, compañía a la que entró en 1990. A fines de 2024 se transformó en el vicepresidente de la Confederación de la Producción y del Comercio (CPC), la mayor organización empresarial del país.

Ese es parte de recorrido formativo y del extenso camino

corporativo y gremial del empresario Daniel Más Valdés, quién a mediados de esta semana fue presentado como el único biministro de la futura administración de José Antonio Kast, el próximo presidente de la República. Desde el 11 de marzo, Mas llegará a liderar las carteras de Minería, y Economía, Fomento y Turismo.

Pero la historia comenzó a inicios de esta semana, cuando se conoció que entre los planes del Presidente Electo estaba sumar a Mas en su equipo ministerial. Incluso, el ex UDI aún no lo tenía zanjado el fin de semana pasado, situación que quedó atrás cuando Mas informó que renunciaba al cargo en la CPC, recién un día antes del nombramiento ministerial. Eso fue el lunes 19. Durante la tarde, visitó la "Moneda Chica", y

su arribo ratificó su designación.

24 horas más tarde, el empresario de 55 años fue más relevante para Kast, ante la inesperada caída de Santiago Montt como titular de la cartera de Minería. Sin embargo, la salida de Montt como CEO de Los Andes Copper, informado mediante un comunicado por firma, desató un golpe de timón del futuro mandatario, que pavimentó la llegada de Mas a Minería.

Mas viene del sector construcción, uno de los más golpeados en los últimos años y que además es de los que genera más empleo en el país. Y fue presidente de la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) La Serena, incluso compitió infructuosamente- en dos ocasiones por la presidencia del gremio a nivel nacional.

Carrera ha estado ligada a la construcción.

Daniel Mas Valdés se dedicó al negocio familiar de la construcción que había iniciado su padre homónimo en 1964. Ese año, Mas Rocha, fallecido en 2010, fundó la Empresa Constructora Carel Ltda. que luego se transformó en Ecomac, una constructora de viviendas en la Región de Coquimbo, que con el tiempo mutó en un grupo de empresas que ha pasado ser uno los mayores actores inmobiliarios en el norte del país, con más de 100 proyectos y 100 mil metros cuadrados construidos.

Desde 1996, Ecomac creó las empresas Concreces Leasing e Hipotecaria Concreces para financiar a clientes con leasing habitacional y Mutuos Hipotecarios. Y en 2009 se sumó Concreces

Factoring, para prestar apoyo financiero a pequeñas empresas. En 2010, levantó una central termoeléctrica en Diego de Almagro, a través de la sociedad Emelda S.A., con una potencia de 72 MW.

El empresario entró a Ecomac en 1990 y en 2000 asumió la presidencia de la compañía. El grupo Ecomac registraba al cierre de 2024 una dotación de 1.326 trabajadores. Otras responsabilidades que experimentó fueron el de mandamás de la Corporación Industrial de Desarrollo de la IV Región (Cidere), y fue consejero gremial en la Sofifa.

De esta manera, Mas se sumará al equipo económico encabezado por Jorge Quiroz, quien desde Hacienda liderará y coordinará la agenda económica.